

### MNC Sekuritas Dukung Pekan Raya Manajemen 2019

TANGERANG SELATAN – Jumlah investor milenial semakin lama semakin meningkat sebab saham kini mulai dijadikan sebagai salah satu alternatif terbaik untuk berinvestasi. Menurut data PT Bursa Efek Indonesia, jumlah investor ritel berusia 18-25 tahun sudah mencapai lebih dari 149.000 investor per Desember 2018, tumbuh 116% dibandingkan tahun 2016. Pertumbuhan tersebut tidak terlepas dari gencarnya sosialisasi menabung saham di kalangan mahasiswa.

Sejalan dengan fenomena ini, MNC Sekuritas memberikan dukungannya terhadap perkembangan pasar modal dalam berbagai acara guna mendorong generasi milenial semakin memahami pasar modal. Salah satunya adalah melalui helatan Pekan Raya Manajemen 2019 yang diselenggarakan oleh Program Studi Manajemen Universitas Pembangunan Jaya Bintaro pada tanggal 26 – 29 Maret 2019. Acara ini dihadiri oleh lebih dari 500 orang audiens yang berasal dari kalangan siswa Sekolah Menengah Atas (SMA), mahasiswa, civitas akademika dan masyarakat umum.

Salah satu rangkaian acara Pekan Raya Manajemen adalah seminar dengan tema “*Let’s Be Young Entrepreneur with Creative Idea*” di Aula Universitas Pembangunan Jaya pada Selasa (26/03/2019). Seminar tersebut menghadirkan Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina, Chief People Officer Tiket.com Dudi Arisandi, dan YouTuber Indonesia *Creativepreneur* Arief Muhammad sebagai pembicara.

Dalam kesempatan tersebut, Susy memaparkan bahwa jumlah investor milenial Indonesia semakin bertambah karena mahasiswa dapat berinvestasi saham dan membuka rekening efek dengan modal yang minimum.

“Produk tabungan saham unggulan MNC Sekuritas yaitu MNC GEMESIN Plus membuat generasi milenial semakin antusias dalam berinvestasi saham. Selain proses membuka rekening efek yang semakin mudah, generasi milenial juga semakin diuntungkan dengan syarat minimum dana yang hanya Rp 100 ribu, setara dengan pembelian pulsa atau *top-up* ojek *online*,” papar Susy.

Acara seminar ditutup dengan penyerahan cinderamata dari Dekan Fakultas Humaniora dan Bisnis Universitas Pembangunan Jaya Dion Dewa Barata kepada Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina.

Gelaran acara berupa *workshop*, kompetisi, seminar, dan food bazar ini juga diwarnai oleh hiburan musik dari Danilla, yang sekaligus menutup rangkaian acara Pekan Raya Manajemen Universitas Pembangunan Jaya. Pada puncak acara juga dilakukan pengumuman pemenang lomba *Business Case Competition*, *Business Box Competition* dan *Study Case Competition*.

## SIARAN PERS

---

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 011/MKT/III/2019

*Head of Investment Gallery* MNC Sekuritas Andri Muharizal Putra mengungkapkan rangkaian acara Pekan Raya Manajemen Universitas Pembangunan Jaya ini diharapkan dapat menambahkan partisipasi generasi milenial di pasar modal Indonesia.

“Kami berharap generasi milenial berani belajar hal-hal baru, termasuk dalam berinvestasi di pasar modal Indonesia. Langkah paling sederhana adalah dengan menabung saham karena sangat sesuai untuk nasabah pemula yang memilih untuk berinvestasi saham dalam jangka panjang,” tutup Andri.

\*\*\*

### Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya “*Invest with The Best*”, MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

**(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)**

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

**Nathania**

*Corporate Communication & Corporate Secretary* PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : nathania.lukman@mncgroup.com